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НА ПОДХОДЕ ПЕРВЫЙ 
МИЛЛИОН ТОНН ЗЕРНА 
НОВОГО УРОЖАЯ
В области собрано 800 тысяч 
тонн зерна нового урожая. 
Об этом в ходе совещания 
под председательством гу-
бернатора 30 июля сообщи-
ла министр сельского хозяй-
ства Татьяна Кравцева.

Это самый большой вклад в ва-
ловой сбор в Приволжском фе-
деральном округе, где на сегод-
няшний день собрано 900 тыс. 
тонн хлеба. В целом по России 
валовой сбор составляет 
35 млн тонн зерна.
Как отметила министр, аграрии 
области ежедневно прибавляют 
по 60–70 тысяч тонн, и, по про-
гнозам, уже к середине недели 
будет собран первый миллион 
тонн зерна нового урожая.
В Левобережье в лидерах жат-
вы – Краснокутский, Советский, 
Федоровский районы, где убра-
но 50% площадей. В целом по 
региону убрано 20% площадей.
Средняя урожайность – 
17 центнеров с гектара. Наи-
большая урожайность в Лево-
бережье достигнута в Энгель-
сском и Пугачевском районах 
– 25 ц/га, в Правобережье – в 
Калининском и Самойловском 
районах – 26 ц/га.
Десять районов области при-
ступили к уборке яровых.
В хозяйствах идет заготовка се-
мян, засыпано 20 тысяч тонн, в 
том числе 2,5 тысячи тонн элит-
ных.
Татьяна Кравцева сообщила, 
что продолжается сбор доку-
ментов на возмещение сельхоз-
товаропроизводителям ущерба 
от гибели посевов. О возме-
щении ущерба заявили 77 хо-
зяйств, подсчитана сумма ущер-
ба – 200 миллионов рублей. До 
1 августа документы с обосно-
ванием будут представлены в 
Минсельхоз РФ.
Продолжается уборка овощей. 
Собрано 26 тыс. тонн при уро-
жайности 155 ц/га, тепличных 
овощей – 24 тыс. тонн.
Предприятия и население про-
должают заготовку кормов. 
Сельхозпредприятия в целом 
заготовили свыше 70% от по-
требности, личные подсобные 
хозяйства – свыше 80%.
Министр доложила о выполне-
нии поручения губернатора по 
анализу структуры посевных 
площадей. Планируется в 2019 
году увеличить количество пло-
щадей под озимые. Сейчас в ре-
гионе они занимают 1 млн га, 
или 28%. Ученые-аграрии пред-
ставили научное обоснование 
увеличения озимого клина до 
30% (1,2 млн га).
– Под озимые 30% – это науч-
но обоснованный подход. Мы 
должны максимально прорабо-
тать этот вопрос, – сказал гу-
бернатор, подчеркнув, что на 
повестке дня вопрос качества 
зерна.

Татьяна СЕДОВА, 
фото Николая ТИТОВА

В Саратове на базе государственной 
юридической академии 
с 25 по 27 июля прошел юбилейный, 
десятый Всероссийский конкурс 
телевизионных фильмов и программ 
«Мир права – 2018».

В этом году на конкурс, учредите-
лями которого являются СГЮА, 
ВГТРК и ГТРК «Саратов» и кото-

рый проходит при поддержке правитель-
ства области, было прислано рекордное 
количество работ из 76 регионов России 
и Казахстана – 240! По традиции работы 
участников оценивали известные журна-
листы, телеведущие и актеры. В этом году 
почетными гостями фестиваля стали ак-
теры Николай Чиндяйкин и Валерий Ба-
ринов, журналисты и телеведущие Эдуард 
Петров и Мария Бондарева, секретарь 
Союза журналистов России, член Обще-
ственной палаты РФ Евгений Примаков и 
другие известные личности.

Количество перешло
в качество
Перед началом официальной части кон-
курса, которая прошла в формате пресс-
конференции, для почетных гостей и 
участников фестиваля провели обзорную 

экскурсию по СГЮА, где они смогли по-
знакомиться с инфраструктурными объ-
ектами вуза: музеем криминалистики, от-
делом редких книг, криминалистическим 
полигоном, залом судебных заседаний.

– Я очень впечатлен Саратовской госу-
дарственной юридической академией, мас-
штабами вуза и его развитой инфраструк-
турой. Студентам академии хочу пожелать 
терпения в учебе – мне бы хотелось, что-
бы люди, встающие на защиту прав дру-
гих людей, обладали острым ощущением 
чувства сострадания, ведь очень часто от 
внимательности сотрудников правоохра-
нительных органов, ощущения справедли-
вости и зависит судьба человека. 

“ Телевидение – это колос-
сальное оружие. Поэтому 
проводить этот конкурс 

нужно, чтобы формировался нор-
мальный образ нормальных людей, 
рассказывая, что плохо, что хорошо. 
Это самое главное. Ведь главное – на-
учить людей вовремя смеяться и во-
время плакать, 

– поделился впечатлениями на откры-
тии конкурса народный артист России 
Валерий Баринов.

Жюри отобрало в финал конкурса 101 ра-
боту в десяти номинациях («Лучшее жур-
налистское расследование», «Лучший теле-
визионный сюжет о борьбе с коррупцией», 
«Лучший телевизионный фильм» и других).

– За прошедшие десять лет мы приняли 
более 2000 конкурсантов из всех регио-
нов России и Казахстана, получили более 
1500 работ, наградили более 100 победи-
телей в основных номинациях и вручи-
ли более 150 специальных призов, а каче-
ство работ за это время заметно выросло, 
– подчеркнул ректор СГЮА, профессор, 
депутат Саратовской областной думы 
Сергей Суровов.

Также руководитель вуза отметил, что 
по случаю юбилея конкурса «Мир пра-
ва» в адрес его участников, гостей и ор-
ганизаторов поступили поздравитель-
ные телеграммы от заслуженного артиста 
РСФСР, актера театра и кино Леони-
да Каневского, председателя Комитета 
Госдумы РФ по госстроительству и за-
конодательству Павла Крашениннико-
ва и первого зампреда правительства 
Республики Марий Эл, нашего земляка 
Андрея Россошанского.

Кузница кадров
Эдуард Петров поблагодарил участников 
конкурса за качественные сюжеты и под-
черкнул, что СГЮА всегда была кузницей 
квалифицированных кадров, в том числе и 
среди телевизионных журналистов. В при-
мер Петров привел выпускницу академии 
2007 года Марию Бондареву, ведущую фе-
дерального телеканала «Россия 24».
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За десять лет жюри
конкурса «Мир права»
посмотрело 1500 работ

Актер Николай Чиндяйкин и телеведущий Эдуард Петров поздравили журналиста ГТРК «Белгород»
Александра Коробова с присуждением Гран-при фестиваля


